

DTV-Pressinformation Juni 2015

Deutscher Textilreinigungs-Verband wird Teil des UN Global Compact

Bonn – Im Rahmen seiner Nachhaltigkeitsstrategie hat der Deutsche Textilreinigungs-Verband (DTV) sein Netzwerk an Partnern weiter ausgebaut und ist im Juni dem UN Global Compact beigetreten. Der Verband bekennt sich mit seinem Beitritt zu zehn Prinzipien aus den Bereichen Menschenrechte, Umweltschutz, Korruptionsbekämpfung und Arbeitsnormen.

Mit mehr als 12.000 Teilnehmern aus über 145 Ländern ist der Global Compact die weltweit größte Initiative gesellschaftlich engagierter Unternehmen und anderer Stakeholder. Mit dem Beitritt zur freiwilligen Initiative der Vereinten Nationen bekennt der DTV sich nicht nur zur Einhaltung der zehn allgemeinen Grundprinzipien, sondern wird in Zukunft auch von den Möglichkeiten zum Erfahrungsaustausch mit den übrigen weltweit agierenden Unternehmen und Organisationen profitieren.

„Der DTV legt seit jeher viel Wert auf gesellschaftliche Verantwortung und ein faires Miteinander mit Partnern und Mitarbeitern. Die logische Konsequenz für uns war somit der Beitritt zum UN Global Compact und die Verfolgung dessen Prinzipien zur nachhaltigen Entwicklung und Verantwortung“, erklärte DTV-Geschäftsführer Andreas Schumacher.